

## COMUNIDAD DE ASUNCIÓN

Encuentro de Niños. Como parte del cierre de las actividades del curso de la clase de Apoyo Escolar, hemos realizado una jornada para niños, en la escuela Oñondive de Fe y Alegría de la comunidad de Luque. Lugar de trabajo y misión de las Hermanas Misioneras Inmaculada Concepción.

El encuentro consistía en juegos pedagógicos y recreativos, cantos y dinámicas, también se les ofreció una pequeña merienda.

La escuela Oñondive de Fe y Alegría está ubicada entre diez asentamientos, cada uno de ellos cuenta aproximadamente con 40 familias, población mayoritaria de niños. Hace cuatro años que se acompaña el proceso de aprendizaje a esta comunidad educativa en Lectura y Escritura a los estudiantes de primer y segundo ciclo, gracias a la ayuda de la Fundación Signos Solidarios.

La actividad fue organizada conjuntamente con el grupo juvenil, Jóvenes Misioneros de Cristo, de dicha comunidad, que son acompañados por las Hermanas. Los integrantes del grupo son alumnos y ex alumnos de la escuela. Ellos salieron por los barrios a invitar a los niños, para que asistieran al encuentro, y los atendieron formando grupos de trabajo.

Los niños contentos asistieron y disfrutaron pintando, armando rompecabezas, jugando y cantando.

Al culminar la jornada nos sentimos agradecidos por verles felices, pues muchos de estos niños son de familias pobres, otros que solo viven con la abuela y necesitan de un espacio de contención y de recreación.





Decime sino si no vale la pena... correr con los niños